



## **Version FR**

Anne-Gabrielle Heilbronner est membre du Directoire et secrétaire générale de Publicis Groupe. Elle supervise les affaires juridiques, les ressources humaines, la gouvernance, la conformité, l'audit interne, la gestion des risques ainsi que la RSE. Elle est la Présidente du Women's Forum for the Economy & Society.

Anne-Gabrielle est également membre du conseil d'administration de la SANEF, en tant que présidente du comité d'audit, et du conseil d'administration d'ORANGE, en tant que présidente du comité de gouvernance, de rémunération et de RSE.

Ancienne membre de l'Inspection Générale des Finances et ancienne élève de l'Ecole Nationale d'Administration (ENA), elle est également diplômée de l'ESCP et de Sciences Po et titulaire d'un DESS de droit. Après avoir exercé des fonctions au Trésor et dans plusieurs cabinets ministériels, notamment au ministère des Affaires étrangères, elle a travaillé chez Euris/Rallye, à la SNCF et comme banquier conseil à la Société Générale Corporate & Investment Banking.

## **Version EN**

Anne-Gabrielle Heilbronner is a Member of the Directoire (Management Board) and Secretary General of Publicis Groupe. She oversees legal affairs, human resources, governance, compliance, internal audit, risk management as well as CSR. She is the President of The Women's Forum for the Economy & Society.

Anne-Gabrielle is also member of the board of SANEF, as Chair of the Audit Committee and of the board of ORANGE, as Chair of the Governance, Compensation and CSR committee.

A former member of the Inspection Générale des Finances and an alumna of the Ecole Nationale d'Administration (ENA), she is also a graduate of Paris business school ESCP and of Sciences Po and holds a postgraduate degree in Law. After holding positions at the French Treasury and in a number of ministerial cabinets, including at the French Ministry of Foreign Affairs, she worked at Euris/Rallye, at the SNCF and as a Senior Banker at Société Générale Corporate & Investment Banking.